

Palabras del director del Servicio de Abastecimiento, Cnel. (Av.) Julio Bardesio

Ceremonia del 58.^a aniversario del Servicio de Abastecimiento.
Fecha: 23 de mayo de 2025.

Señor Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea General del Aire Fernando Colina, permítame en su nombre saludar y agradecer desde ya, la presencia de quienes hoy nos acompañan.

Señor Comandante del Comando Aéreo Logístico Brigadier General (Av.) Gaetano Battagliese, permítame en su nombre saludar y agradecer desde ya, la presencia de quienes hoy nos acompañan.

Compartir con todos Uds. este momento es la mejor forma de celebrar nuestro aniversario, rodeados de amigos, proveedores y representantes de todas las Unidades, Direcciones, Jefaturas y reparticiones de la Fuerza Aérea.

La misión del Servicio de Abastecimiento es adquirir todo lo necesario para la organización y es por ello que su actividad está relacionada a las compras del material aeronáutico, no aeronáutico y de apoyo, a través de una gestión acorde a las normativas legales que rigen los procesos de adquisición, su posterior recepción y la expedición de entrega final.

Nuestra visión es acompañar todo el proceso logístico, colaborando desde que se inicia la planificación estratégica por el Estado Mayor General, hasta recorrer ese último kilómetro donde finalmente el recurso llega a las Unidades.

El Servicio de Abastecimiento como estructura orgánica, su personal subalterno, sus profesionales, sus oficiales y este director tienen como norte el trabajo en equipo. Es nuestra marca y nos reconocemos como un elemento valioso para la organización cuando participamos activamente de los procesos.

Sin embargo, quiero expresar enfáticamente que no somos solucionadores, ni ofrecemos atajos; nuestro mayor aporte estará siempre basado en la experiencia acumulada, el conocimiento del marco normativo, la inteligencia individual, el compromiso con buena administración y la ética.

Nuestra gestión incluye dimensiones objetivas como son los recursos humanos y económicos, pero también administramos recursos subjetivos como son las expectativas individuales e institucionales. Para cumplir con éxito una misión tan compleja, no se puede recurrir a la improvisación, lo que se requiere es la relación fines-medios, tal como lo ha definido el Estado Mayor General en su plan estratégico.

Creo firmemente en la planificación estratégica como herramienta de gestión prospectiva que permite articular las prioridades de las organizaciones con recursos limitados y en particular valoro el trabajo estrecho con compromiso, confianza, complementariedad, coordinación y comunicación. En ese sentido mi agradecimiento y reconocimiento al trabajo que cotidianamente realizamos conjuntamente con la Sub Jefatura A-4 logística, La Sub Jefatura A-6 Planeamiento y Presupuesto mas la Dirección de Economía y Finanzas. Muchas gracias.

En el mismo sentido permítanme una reflexión personal, estoy convencido que todos los planes son para lo bueno; y que nos permiten trazar un horizonte a mediano y largo plazo. Debemos involucrarnos con los planes, los animo a trabajar con escenarios verosímiles, a definir objetivos alcanzables e implementar estrategias que estén apalancadas en los recursos disponibles.

Definir a dónde queremos llegar es fundamental para establecer metas y objetivos claros, pero el cómo lo llevamos a cabo es aún más crucial para alcanzar el éxito y mantener la integridad.

Para el Servicio de Abastecimiento la prioridad está en el cómo, siempre estamos pensando en el cómo, lo que no significa restar importancia a la necesidad; sino entender que el proceso, la forma en que actuamos, define la calidad del resultado final y refleja nuestra verdadera esencia.

En definitiva, es el procedimiento que ejecutamos lo que determina el éxito y no la legitimidad de una necesidad.

Llevar esta tarea con cohesión requiere de personas educadas, por lo que desde la Dirección valoramos la formación constante de los individuos. A nuestro personal que está cursando la Escuela Técnica de Aeronáutica, a los que se actualizan constantemente en los cursos de ARCE, de SICE y otras tantas capacitaciones necesarias para ejecutar las tareas; les agradezco su esfuerzo y su tiempo en el aula es nuestra inversión más valiosa, pues confiamos que más temprano que tarde aportarán todo su talento individual a la consecución de objetivos de este Servicio.

Los Alfereces Oscar Denis, Noelia Sosa, Mathias Gimenez y Valentín Décima, representan un modelo de superación personal, nuevamente los felicito por su logro; pero desde lo institucional son la materialización de una política de formación de recursos humanos de la Fuerza Aérea, que con base en lo académico nutre a los individuos de conocimientos y destrezas idóneas para el servicio. Confiamos que debemos profundizar y promover esta práctica pues nos permite profesionalizar nuestra tarea e inspiran a nuestra organización.

Hoy despedimos a varios Oficiales y Personal Subalterno que por diferentes razones han cambiado de destino o han pasado a retiro obligatorio o voluntario, a todos les damos las gracias por los servicios prestados y les deseamos lo mejor para el futuro.

No obstante cabe destacar que los Teniente Coroneles Aviadores Lucia Varela y Alejandro Vignoli, han tenido el honor de ser destinados como Edecán del Presidente de la República y como Comandante del Escuadrón Aéreo No 3 respectivamente.

El reconocimiento que han recibido nos llena de orgullo, confiamos que cuentan con las herramientas suficientes para desempeñarse con excelencia en sus nuevos destinos, su éxito se derrama en todos nosotros, nos motiva y nos obliga a honrar su legado de liderazgo y espíritu de cuerpo.

De nuevo a todos muchas gracias.

Para finalizar, unas breves palabras al personal Subalterno y oficiales del Servicio, se que tienen muchos logros que exhibir este año, pero sin lugar a dudas su mayor éxito es el trabajo en equipo, que con respeto promueve la oposición de argumentos, la hidalguía en el error, el apego a la decisión tomada, la disciplina y el espíritu de cuerpo.

De Ustedes depende la logística de la Fuerza Aérea, y no hablamos de comprar o mover cosas de un lado a otro, sino de un elemento estratégico del que depende la sostenibilidad de la organización.

El Servicio de Abastecimiento rinde examen todos los días, somos auditados a diario por los organismos de control, pero nuestro mayor compromiso debe ser con nuestros camaradas, y nosotros mismos.

Porque no podemos ser solamente buenos, debemos ser extraordinarios.

Muchas gracias.